



Reportaje sobre el observatorio del cerro Calán

Patrimonio sonoro y audiovisual

DIRECCIÓN

No Identificado

SINOPSIS

Reportaje sobre el observatorio ubicado en el cerro Calán, en Santiago. Se exhibe cómo funcionan los grandes instrumentos para observar los astros, también otras funciones, como el control de la hora oficial del país, y como desde ahí se da la señal para el cañonazo de las 12 de la tarde en el Cerro Santa Lucía. El reportaje está guiado por Luis Silva, del popular dúo Los Perlas.

AÑOS

1968

PAÍS

Chile.

GÉNERO

Documental

FORMATO

16Mm

DURACIÓN

5 min

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Cineteca Nacional](#)

INSTITUCIÓN

[Cineteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Metro La Moneda - Pl. de la Ciudadanía 26, Santiago, Región Metropolitana